



まきの木

令和3年12月23日
堀津小学校



▲学校HPへ

学校の教育目標『よく考え あたたかい心で伝え合い たくましくやりきる子』

ありがとうございました。よいお年を！

今年度は、新型コロナウイルス感染症の拡大防止のために夏休みが2週間延長され、その後も分散登校が続きました。また、学校再開後も感染防止のための様々な対応が続き、通常の教育活動がなかなかできない状況が続きました。このような中、保護者の皆様には子ども達の学習面及び生活面への対応、学校再開後の健康管理等で大変お世話をおかけしました。また、急な行事の変更や縮小等でもご迷惑をおかけしました。

学校再開後の教育活動は、新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点に留意しながら進めてきました。各学年の教育活動についても、最大限できることを進めてきました。修学旅行・宿泊研修・校外学習については、ほぼ例年どおりの活動を行うことができました。また、授業の進捗につきましても、順調に進んでいます。しかしながら、まだまだ新型コロナウイルス感染症に対する対応は継続していかなければなりません。引き続き子ども達の感染予防対策・健康管理等にご協力よろしくをお願いします。

最近の主な活動の様子

子ども達は、寒さが厳しくなってきた最近も、意欲的に活動に取り組んでいます。ふるさと学習、志授業、演劇鑑賞、福祉授業、菊作りお礼の会など様々な活動に積極的に取り組みました。



4・5年生 福祉授業



全校 演劇鑑賞



1・2年生 昔遊び



3年生 草木染め



6年生 志授業



6年生 菊作りお礼

中島中学校入学説明会

12月14日(火)に、中島中学校の入学説明会がありました。今年も、感染症予防の観点から授業参観や合唱は行えませんでした。6年生の子ども達は、中学校の授業や生活の話を聞いたり、中学生として大切な心構えなどを聞いたりして、中学校に向けての意識が高まってきたようでした。

中島中学校区 絆会議

12月22日(水)に、中島中学校区の絆会議が開催されました。感染症予防のため、3校をオンラインでつなぎ、各校の活動について発表したり、交流したりしました。



お知らせ

○冬休み後の予定について

- 1月 7日(金) 全校集会・給食なし
- 1月12日(水) 書き初め会

○冬休み中の緊急の連絡について

冬休み期間中、土日及び12月29日～1月3日は、学校に職員はおりませんので、緊急の連絡等がありましたら下記の教育委員会専用電話にご連絡ください。教育委員会を通して、堀津小学校職員に連絡が伝わるようになっていきます。

090-6358-6163

※新型コロナウイルス感染症に関わって、PCR検査等を受けることになった場合は必ずご連絡願います。